



南部中便り

平戸市立南部中学校長 村里 靖

年間スローガン

やる気 あいさつ 思いやり

成長を自信に、更なる飛躍へ!



<平成28年度 修了式>

本日、平成28年度修了式をとり行いました。1年生26名、2年生23名に、それぞれの学年の修了証書を渡しました。この1年間で、心身ともに大きく成長しました。

1年生は、ぶかぶかだった制服に体の成長が追いつき、制服姿がすっかり様になっています。思いやりの気持ちが育ち、中学生としての行動にも自覚と責任感が感じられ、生徒会活動や部活動でもなくてはならない存在となっています。

2年生は、2学期からは部活動の、3学期からは生徒会活動の実質上のリーダーとして活動してきました。その立場に対する自覚と経験が、着実な成長へとつながり、考えて行動できるようになりました。

春休みが明ければ、1つ進級します。気持ちを新たに、さらに飛躍することを期待しています。

<校長式辞より 抜粋>

3年生あるいは2年生となった自分の姿をしっかりと想像しましょう。

最高学年として、全ての面で全校のリーダーとなった自分や自分たちの姿、また、中堅学年として、後輩の手本となり、先輩を支える立場となった自分や自分たちの姿をしっかりと描きましょう。

いろいろな場面でのあるべき姿・ありたい姿を想像し、それに向けて自分や自分たちを高めましょう。

平成29年度、すばらしいスタートがきれるように、始業式までの2週間、最高学年、中堅学年となる準備をしっかりと整えてください。そして、4月6日には、全員が自信にあふれた姿で登校してくれることを期待しています。

式辞の前には、1年生代表 山田彩乃 さん、2年生代表 網屋穂佳 さん、生徒会代表 大石佳奈 さんが、1年間を振り返って発表しました。それぞれに成長したところと課題とがきちんととらえられていて、今後の成長がますます楽しみになりました。

お世話になりました。

※ 平成29年度の教職員人事異動で、本校からは3名の職員が転出となりましたのでお知らせします。

○教諭：川向 俊一郎（本校勤務6年）
社会科・野球部
平戸市立生月中学校へ

○教諭：谷川 理恵（本校勤務3年）
数学科・卓球部
松浦市立調川中学校へ

○養護教諭：末永 志津香（本校勤務6年）
保健主事
平戸市立田平北小学校へ

在任中はいろいろとお世話になりました。ありがとうございました。